



Pièces	6 Pièces
Superficie	162 m²
Référence	V0479AN
Prix	467 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Villa individuelle à rénover de 6 pièces d'environ 160 m² sur un terrain de 1037 m² avec piscine. Composée d'une entrée, cuisine avec salle à manger, séjour ouvrant sur jardin et piscine, 2 chambres en rez-de-chaussée et une salle de douche, 2 chambres à l'étage se partageant une salle de bains. Places de parking. Possibilité d'agrandissement. Proches commodités et transports en commun. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles

Villa to renovate with 6 rooms of approximately 160 sqm on a plot of 1037 sqm with swimming pool. Composed of an entrance, kitchen with dining room, living room opening onto the garden and swimming pool, 2 bedrooms on the ground floor and a shower room, 2 bedrooms upstairs sharing a bathroom. Parking spaces. Possibility of expansion. Close to commodities, beaches and public transport. Information on the risks to which this property is exposed is available

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

